

プレスリリース [2021年10月18日]

(計1枚)

消防ポンプ車をブータン王国へ寄贈しました

市は、町田市消防団で使用していた消防ポンプ車2台を、日本外交協会を通じて、ブータン王国へ寄贈しました。

寄贈した消防ポンプ車は、ブータン王国内のハ県およびサムドゥブ・ジョンカル県に配備され、それぞれ活用されます。

ブータン王国に対する寄贈は、1994、1995、1996年に消防ポンプ車を寄贈したことに次いで、4回目です。

市ではこれまでも消防ポンプ車を買替える際に寄贈を行っており、寄贈先としては、インドネシアやフィリピンなどの東南アジア、またエルサルバドルやエクアドルなどの中南米のほか、東日本大震災後には東北の被災地があります。

- 車両現地到着日：2021年9月3日（金）
- 引き渡し式：2021年9月29日（水）
- 寄贈車両：消防ポンプ車2台
旧第4分団第5部（矢部町）、旧第4分団第8部（下小山田町）
※町田市消防団で役目を終えたもの
- 寄贈仲介先：日本外交協会



寄贈された消防ポンプ車
(左から町田市2台、東広島市1台)



現地の警察本部前で行われた引き渡し式の様子

- 本件に関するお問い合わせ先
防災安全部防災課長 星野 TEL 042-724-3075